

Presseinformation

Einblicke in die Welt der Gehörlosen

Flinke Hände und Finger auch für komplizierte Begriffe/Caritas-Ausstellung führt in die Gebärdensprache ein/Schwerpunkt in Emsdetten

Münster/Emsdetten (cpm). Der Hörende ist fasziniert von den flinken Bewegungen beider Hände und aller Finger. Für den Gehörlosen erschließt sich damit die Welt der Kommunikation, die ihm ansonsten verschlossen bleibt. Begriffe aus der Gebärdensprache zeigt eine Ausstellung, die am Freitag (8. Januar) im Diözesancaritasverband Münster am Kardinal-von-Galen-Ring (gegenüber Franz Hitze Haus) eröffnet wird. Bis zum 5. Februar können dort die Schwarz-Weiß-Fotos von Jürgen Christ angeschaut werden. Er hat sie 2013 für den Caritasverband Emsdetten-Greven erstellt, der seit vielen Jahren hier einen Schwerpunkt in der Gehörlosenarbeit setzt und unter anderem Träger des bundesweit einzigen Wohnheims für gehörlose Suchtkranke ist.

131-2015 (hgw) 4. Januar 2015

Einladung an die Redaktionen: Wir freuen uns, wenn Sie an der Eröffnung am 8. Januar um 12 Uhr in unserem Haus am Kardinal-von-Galen-Ring 45 teilnehmen und berichten wollen.

